

Sube País en ranking turístico por dólar (Reforma 06/04/16)

Sube País en ranking turístico por dólar (Reforma 06/04/16) Por Dayna Meré Cd. de México México abril 2016).- El repunte del turismo en 2015 no se debe a alguna política pública, sino al abaratamiento de los destinos ante la fuerte depreciación del peso desde finales de 2014, aseguró Alfredo Coutiño, analista de Moody's. "Los ingresos por turismo aumentaron básicamente por el aumento en cantidad de turistas, ante lo barato que resultó México como destino. "Sería muy presuntuoso asegurar que el repunte turístico se debió a alguna política específica puesta en marcha durante el año o, bien, ante la aparente reducción de la inseguridad, lo cual no es confirmada por la realidad", dijo Coutiño en entrevista vía telefónica desde Nueva York. De acuerdo con el Barómetro de la Organización Mundial de Turismo (OMT), México escaló cinco posiciones dentro del ranking de ingresos por turistas internacionales, al pasar de lugar 22 al 17 en 2015, como publicó REFORMA el lunes pasado. Ese año, el País registró la cifra récord de ingresos por este rubro de 17 mil 500 millones de dólares. Manuel Valencia, director de los Programas Académicos de Licenciado en Negocios Internacionales y Bachelor in International Business (BIB) del Tecnológico de Monterrey Campus Santa Fe, coincidió en que la mayor parte del ingreso por turismo internacional tiene que ver con lo barato que es hacer turismo en México. "Esto tiene que ver con la devaluación del peso, es decir, de que alguien que trae dólares o euros aquí le rinden mucho más. "El turista puede gastar más, puede beber más, se puede llevar más souvenir". "Parte de ese 7 por ciento de incremento en el gasto de 2014 a 2015 se alcanza a justificar con una devaluación que debe andar como por 15 o 20 por ciento", explicó. Pese a los beneficios en el turismo, el País terminó 2015 con un déficit externo ampliado por la gran dependencia del petróleo, advirtió Coutiño. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo